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Endlich wieder Training ohne Auflagen.

abends, Donnerstag morgens und abends sowie Freitag abends) eher gering. A
Gründen musste ich persönlich auch vom Training 
Von den beim Verein beigetretenen 56
waren im Jahr 2023 fünfzig aktiv. Eine stolze Zahl!
15.04.2023  Workshop Hochzeitstanz

teilnehmende Paare konnten in vier Stunden
an 2 Wochenenden Grundkenntnisse in LW, 
WW DF und Blues erwerben. 
 

 
 
 
 
 
Am 18.04.2023 fand ein Abteilungstreffen mit 

Brosell – war nicht anwesend 
Vereinsheim statt, um die Trainingsmöglichkeiten zu besprechen. Ab 12.09. wurde wieder mit zwei 
Trainern je Stunde gezeigt, was im Tanzsport möglich ist. Über die aktuellen Möglichkeiten der Fort
Weiterbildungen zur Lizenzverlänge
vorgeschlagen. Es wurde überlegt, im kom
Hochzeitstanz). Es wurde über eine Umbe
seren Zulauf zu bekommen. In der Vor
Donnerstag morgens und abends 
Mit der Abteilung DF wird ein Gemeinschaftstanz
werden, den Zusatzbeitrag für das Freitag
ob dann die Trainerkosten noch getragen werden können. 
geklärt werden. 
Training ist an folgenden Feiertagen möglich

fahrt, Pfingstmontag, Fronleichnam, 03.10. Tag der Einheit.
In den Sommerferien (24.07. – 01.09.2023)
wechselnden Trainern. 
Bei der Tanzsportwoche Ende Oktober in 

Dozenten eingesetzt. 

28.10.2023 Line-Dance mit Helga:           
In Zusammenarbeit mit der Seniorenbeauftragten der Stadt Remagen Frau Sobotka, die für die 
Organisation „Älter werden in Remagen“ zuständig ist, hat Helga Dobeleit sich bereit erklärt, mit den 
Teilnehmerinnen ihrer 60+Gruppe, Tanzunterricht anzubieten. 
25 Teilnehmerinnen zu diesem Angebot im Vereinsheim
letzten Vorstandsitzung und einem Gespräch mit Frau Sobotka wurde dargelegt, jeden letzten Dienstag 
im Monat Line-Dance zu anzubieten
Beitrags für Nichtmitglieder muss noch mit der Stadt Remagen geklärt werden.
Am 17. Dezember fand die Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens

Paare von der TSA des PostSV und 
angemeldet. Die Prüferin Marion Brost, die bereits zum 13. Mal dieses Amt im Vereinsheim ausübte, freute 
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ohne Auflagen.  Allerdings war die Beteiligung in den vier Gruppen (Montag 
abends, Donnerstag morgens und abends sowie Freitag abends) eher gering. A

musste ich persönlich auch vom Training Abstand nehmen. 
Von den beim Verein beigetretenen 56  Tanzsportlern 
waren im Jahr 2023 fünfzig aktiv. Eine stolze Zahl!    

Workshop Hochzeitstanz: vier 
in vier Stunden, 

kenntnisse in LW, 

Abteilungstreffen mit allen Trainern (Anneliese & Günter Chatenay, 
war nicht anwesend - Helga Dobeleit, Dennis Seebach und Hans

um die Trainingsmöglichkeiten zu besprechen. Ab 12.09. wurde wieder mit zwei 
je Stunde gezeigt, was im Tanzsport möglich ist. Über die aktuellen Möglichkeiten der Fort

Weiterbildungen zur Lizenzverlängerung wurde gesprochen und das Online
Es wurde überlegt, im kommenden Jahr wieder Workshops

Es wurde über eine Umbenennung der Gruppen diskutiert, um evtl. freitags einen bes
kommen. In der Vorstandssitzung wurde folgendes besprochen: 

nerstag morgens und abends „Wiedereinsteiger“ und Freitag statt Leistungstanz „
Gemeinschaftstanz bei Bedarf samstags angeboten.

werden, den Zusatzbeitrag für das Freitagstraining abzuschaffen. Dazu muss 
ob dann die Trainerkosten noch getragen werden können. Dies muss in einer der Vor

an folgenden Feiertagen möglich ist: Gründonnerstag, 01.05. Tag der Arbeit, Christi Himmel
nam, 03.10. Tag der Einheit. (Lt. Vorstandssitzung)
01.09.2023) gab es wöchentlich ein Trainingsangebot für alle Grup

Ende Oktober in Oberjoch waren Hiltrud & Hans-Werner Thiemann erneut als 

:           
In Zusammenarbeit mit der Seniorenbeauftragten der Stadt Remagen Frau Sobotka, die für die 
Organisation „Älter werden in Remagen“ zuständig ist, hat Helga Dobeleit sich bereit erklärt, mit den 
Teilnehmerinnen ihrer 60+Gruppe, Tanzunterricht anzubieten. Dem Aufruf der Stadt Remagen trafen sich

Angebot im Vereinsheim. Schnell wurde klar, wir machen weiter. In der 
letzten Vorstandsitzung und einem Gespräch mit Frau Sobotka wurde dargelegt, jeden letzten Dienstag 

zu anzubieten (Beginn 30.01.2024, 14:00 – 15:30 Uhr). Die Regelung des finanziellen 
Beitrags für Nichtmitglieder muss noch mit der Stadt Remagen geklärt werden.

Dezember fand die Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens

Paare von der TSA des PostSV und vier Paare aus externen Vereinen haben sich beim PostSV dafür 
Die Prüferin Marion Brost, die bereits zum 13. Mal dieses Amt im Vereinsheim ausübte, freute 
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in den vier Gruppen (Montag 
abends, Donnerstag morgens und abends sowie Freitag abends) eher gering. Aus gesundheitlichen 

Günter Chatenay, Hartmut 
und Hans-Werner Thiemann) im 

um die Trainingsmöglichkeiten zu besprechen. Ab 12.09. wurde wieder mit zwei 
je Stunde gezeigt, was im Tanzsport möglich ist. Über die aktuellen Möglichkeiten der Fort- und 

sprochen und das Online-Angebot des TRP 
Workshops anzubieten (Line-Dance, 

nennung der Gruppen diskutiert, um evtl. freitags einen bes-
standssitzung wurde folgendes besprochen: Montag „Anfänger“, 

Freitag statt Leistungstanz „Fortgeschrittene“. 
angeboten. Es sollte überlegt 

muss zunächst geprüft werden, 
in einer der Vorstandssitzungen 

ist: Gründonnerstag, 01.05. Tag der Arbeit, Christi Himmel-
(Lt. Vorstandssitzung) 

gab es wöchentlich ein Trainingsangebot für alle Gruppen mit 

Werner Thiemann erneut als 

 
In Zusammenarbeit mit der Seniorenbeauftragten der Stadt Remagen Frau Sobotka, die für die 
Organisation „Älter werden in Remagen“ zuständig ist, hat Helga Dobeleit sich bereit erklärt, mit den 

Aufruf der Stadt Remagen trafen sich 
klar, wir machen weiter. In der 

letzten Vorstandsitzung und einem Gespräch mit Frau Sobotka wurde dargelegt, jeden letzten Dienstag 
. Die Regelung des finanziellen 

Beitrags für Nichtmitglieder muss noch mit der Stadt Remagen geklärt werden. 
Dezember fand die Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens im Vereinsheim statt. Vier 

haben sich beim PostSV dafür 
Die Prüferin Marion Brost, die bereits zum 13. Mal dieses Amt im Vereinsheim ausübte, freute 
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sich über die erfolgreichen Ergebnisse.
in seinem Heimatverein Urkunden überreichen zu können. 

Besonders zu erwähnenswert ist, dass
Anforderungen stellten und die Urkunde für
traten zum 27. Mal an. Werner Schuhmann und seine Frau Hannelore haben ihre 6. Abnahme geschafft. 
Zum 1. Mal tanzten Helga und Harald Distelrath 
Nadel in Bronze. Bei der anschließenden 
werden. Nach Stärkung am mitgebrachten Büffett galt es diverse Ehrungen vorzunehmen:
Tänzer wurden Ria und Joachim Schönfeld geehrt. Von 41 Trainingsw
Training! Sie bekamen den Wanderpokal

Noch zu erwähnen war das 45-

bereits seit 45 Jahren ihr Wissen weitergeben.
Tanzfläche und zeigte den Kreistanz (Herry Line Fox).
Anneliese informierte noch darüber, wie wichtig es sei, an der kommenden Jahreshauptversammlung 
teilzunehmen. Die Suche „Abteilungsleiter

weiter verfolgt werden. Ansonsten muss die Abteilung Tanzsport nach der nächsten 
Jahreshauptversammlung vielleicht 
 

Zum Jahresabschluss bedanke ich mich
Einsatz im laufenden Jahr. 
 
Anneliese Chatenay, Abteilungsleitung
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sich über die erfolgreichen Ergebnisse. Hartmut Brosell (DTSA-Beauftragter beim TRP)  war besonders stolz, 
in seinem Heimatverein Urkunden überreichen zu können.  

swert ist, dass Hartmut Brosell und Marianne Hansen
nd die Urkunde für 10 X Brilliant erhielten. Hans-Werner und Hiltrud Thiemann 

Werner Schuhmann und seine Frau Hannelore haben ihre 6. Abnahme geschafft. 
Helga und Harald Distelrath die drei Pflichttänze und bekamen die

Bei der anschließenden Weihnachtsfeier konnte noch etwas geplaudert und getanzt 
Nach Stärkung am mitgebrachten Büffett galt es diverse Ehrungen vorzunehmen:

Tänzer wurden Ria und Joachim Schönfeld geehrt. Von 41 Trainingswochen waren sie 52 x beim 
Training! Sie bekamen den Wanderpokal und ein Geschenk überreicht. 

           
Trainer der TSA: Hartmut, Günter, Anneliese und Hans

-jährige Bestehen der Tanzsportabteilung, in der
bereits seit 45 Jahren ihr Wissen weitergeben. Zum guten Schluss bat Hans
Tanzfläche und zeigte den Kreistanz (Herry Line Fox). Günter verlas eine Weihnachtsgeschichte

noch darüber, wie wichtig es sei, an der kommenden Jahreshauptversammlung 
Abteilungsleiter TANZEN“ war noch nicht erfolgreich und muss dringend 

Ansonsten muss die Abteilung Tanzsport nach der nächsten 
vielleicht aufgelöst werden. 

Zum Jahresabschluss bedanke ich mich bei allen Trainern sowie beim Vorstand für 

eilungsleitung 
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Beauftragter beim TRP)  war besonders stolz, 

 
Hansen sich zum 40. Mal den 

Werner und Hiltrud Thiemann 
Werner Schuhmann und seine Frau Hannelore haben ihre 6. Abnahme geschafft. 

bekamen die Urkunde und 
konnte noch etwas geplaudert und getanzt 

Nach Stärkung am mitgebrachten Büffett galt es diverse Ehrungen vorzunehmen:  Als fleißigste 
ochen waren sie 52 x beim 

 
Trainer der TSA: Hartmut, Günter, Anneliese und Hans-Werner (Dennis & Helga fehlten) 

in der Anneliese & Günter 
Zum guten Schluss bat Hans-Werner alle auf die 

Günter verlas eine Weihnachtsgeschichte. 
noch darüber, wie wichtig es sei, an der kommenden Jahreshauptversammlung 

war noch nicht erfolgreich und muss dringend 
Ansonsten muss die Abteilung Tanzsport nach der nächsten 

Vorstand für den ehrenamtlichen 


